

Speyer

Stadtwerke erhalten Ökologia-Preis

[11.01.2013] Die Stadtwerke Speyer haben für ihr Engagement im Bereich der erneuerbaren Energien den Ökologia-Preis erhalten.

Die rheinland-pfälzische Wirtschaftsministerin Eveline Lemke hat den jährlich ausgelobten Ökologia-Preis der Stiftung für Ökologie und Demokratie an die Stadtwerke Speyer übergeben. „Die Stadtwerke Speyer werden aufgrund ihres überragenden und vorbildlichen Engagements für 100 Prozent erneuerbare Energien und den Klimaschutz ausgezeichnet“, sagt Lemke. Wie das Ministerium für Wirtschaft, Klimaschutz, Energie und Landesplanung Rheinland-Pfalz mitteilt, hat Speyer als erste Stadt des Landes im Jahr 2008 eine Klimaschutz- und Energierichtlinie beschlossen. Bei deren Umsetzung seien die Stadtwerke der wichtigste Akteur. Der Energieversorger wolle bis 2030 Strom und bis 2040 Wärme zu jeweils 100 Prozent aus regenerativen Quellen anbieten. „Die Stadtwerke Speyer sind mit dieser Zielsetzung Vorreiter und Vorbild für die kommunale Energieversorgung in Rheinland-Pfalz“, so Lemke abschließend.

(ve)

Stichwörter: Energieeffizienz, Auszeichnung, Eveline Lemke, Ökologia-Preis, Rheinland-Pfalz, Stadtwerke Speyer